

Die Denkweise macht den Unterschied!

Dr. Karl Popp - 19. Januar 2017

Lieber Herr Sinz,

ich möchte Ihnen für alles danken, was ich bei Ihnen lernen und erleben durfte. Als einer der ersten Wirtschaftsinformatik-Studenten im Hauptstudium bei Ihnen lernte ich mit Begeisterung.

Neben den spannenden Vorlesungen hat mich vor allem Ihre Denkweise und Ihr Vorgehen bei der Analyse und Lösung von Problemen geprägt. Dies ist ein Beleg dafür, dass Inhalte vielleicht veralten, aber eben nicht die analytische Denkweise und das Vorgehen bei der Problemlösung.

Später als Mitarbeiter durfte ich zum Aufbau des Lehrstuhlbetriebs beitragen und auch an Ihrem Lehrbuch mitarbeiten, was mir beim Verfassen meiner Dissertation und weiterer Bücher sehr geholfen hat. Darüberhinaus war unser gemeinsames Forschungsprojekt WEGA hochinteressant und auch das im letzten Semester gemeinsam durchgeführte, erfolgreiche Projektseminar zu SAP HANA. Vielen Dank dafür.

Auch als mein Doktorvater gebührt Ihnen mein herzlicher Dank für die Möglichkeit zu promovieren und die allgegenwärtige Unterstützung.

Sein eigenes Wissen über Mitgliedschaften in GI, ACM und IEEE aktuell zu halten habe ich bei Ihnen gelernt, es hat mir stets sehr geholfen und ich kann es allen Praktikern nur ans Herz legen.

Als Bamberger freue ich mich auch sehr und bin dankbar für den Ausbau der Wirtschaftsinformatik in Bamberg, den Sie maßgeblich vorangetrieben haben.

Ad multos annos!

Karl Popp

